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化工与印染工程学院第 4 周学工简报 

   主办：化工与印染工程学院学工办                   2021 年 3月 28日 

 

 
 

❖ 我院开展考研宣传周活动 

❖ 赵金安副校长到桐柏路校区走访调研 

❖ 我校印染产业研究院领导同化工与印染工程学

院教授博士进行座谈 
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我院开展考研宣传周活动 

2020 年，我院 2020 届毕业生考研成绩取得较大突破。为了继续

把握 2021 届学生考研动向、解答学生疑惑、鼓励学生树立人生目标、

做好职业规划、为社会输送优秀人才，我院在本学期开学第 4 周，即

3 月 22-26 日开展考研宣传周活动，向大三学生宣讲考研方向和政策。

由于我院各专业差异较大，因此以各专业为单位各自进行宣传活动。 

化学化工系于 2021 年 3 月 23 日晚 7 点在工美楼 217 阶梯教室召

开了化学工程与工艺专业本科大二及大三学生的考研动员会。会上陈

垒老师和买文鹏老师分别从近 5年化工专业考研的报考率，录取率及

调剂情况为学生们作了介绍和总结。陈垒老师鼓励大家在剩下的大学

时光里抓紧时间学习，志向高远，要有信心，同时要脚踏实地，不要

好高骛远，为能够继续深造早点动手准备，好好学习，争取能再上一

个更高的平台去实现自己的梦想。买文鹏老师从考研准备的轻重缓急

入手，从确定目标，坚持复习，报考策略及复习方法等一一进行了分

析阐述。另外，动员会还请来了 2021 届刚刚参加过考研的学生进行现

场讲解，大四的同学们现身说法，积极热情，从自身情况出发，分别

讲了报班流程，复习方法，考试关键点，夏令营等情况，也介绍了关

于联系导师，学校选择，地区选择等方面的情况。坐在下面听讲的大
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二和大三学生积极提问，互动频繁，反应热烈，分分加入考研交流群，

大家都获取了自己关心的一些具体信息，考研信心倍增。 

轻化工程系于 2021 年 3 月 22 日晚上 7 点在工美楼 217 举办了一

场考研宣讲会。参加宣讲会的有轻化工程系曹机良主任、专业考研指

导老师王明和焦洁民博士，以及轻化工程专业 2018 级、2019 级和部

分 2020 级共 200 多位同学。轻化工程系主任曹机良首先介绍了 2021

届轻化工程专业的考研情况，然后介绍了本专业近几年考研的典型案

例，考研复习注意事项，考研专业选择，考研学校选择，近几年考研

国家线等同学们关心的问题。晚上 8 点优秀考研指导老师王明博士从

为什么考研、怎么考研等多个方面向同学们传授了 2020 届轻化工程专

业学生考研成功的经验，并就同学们关心的问题进行了解答。最后，

轻化工程系主任曹机良做了总结发言，鼓励大家志存高远、目标远大、

不忘初心，鼓励 2018 级学生利用当前的黄金时期好好备战考研。 

印刷与新媒体系于 3月 24日下午 3点在教实 319组织了考研动员

大会，会议由印刷与新媒体系主任朱明老师主持，印刷工程 18 级，19

级和 20 级的全体学生参加，王玉杰等老师也参加了活动。大会首先由

朱明老师介绍了同学们关心一些考研问题，朱老师从“为什么考研”，

“我能考上研究生吗”，“我该怎么准备考研”这三个问题入手展开

讨论。首先介绍了考研是提高自身就业层次，改变自身命运的一次重

要机会。鼓励学生要树立理想信念，树立自信，让学生明白研究生考

试并不难，拼的不是智商和基础，只要你目标坚定，有定力，能坚持，

即使基础稍差也没有关系。考上名校也并不是难于上青天，因此研究

生考试是第二次改变命运的绝好时机。随后朱明老师又介绍了研究生

考试的内容，学校和专业方向的选择，备考经验等问题。并通过介绍
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印刷工程 1642 班的潘东东（武汉大学录取）和姚丹阳（华南理工大学

录取）两位同学的考研成功经验，激励大家以学长为榜样，坚定树立

考研目标。王玉杰老师也分别从研究生就业，奖学金和备考方面和同

学们分享了经验。 

通过本次宣传周活动，2018 级学生对于考研专业选择、考研关键

时间节点和重大政策、报考学校和研究生学习生活等诸多疑惑得到了

解决。同时 2019 和 2020 级学生对于考研和职业规划有了更多的认识，

自己的人生目标也逐渐清晰。同学们表示一定要好好学习，为考研做

充分准备。 

 

 

赵金安副校长到桐柏路校区走访调研 

3 月 18 日下午，副校长赵金安到桐柏路调研指导工作，招生就业

处、实验室管理中心和教务处相关负责同志陪同调研。 

赵金安副校长一行首先与化工与印染工程学院和纺织工程学院党

政班子成员就专业发展问题进行座谈，听取了两个学院关于教学、招

生就业和实验室建设等方面的情况汇报，并对两个学院的发展提出了

建设性的意见。而后，赵金安副校长一行依次走访了纺织工程学院的

专业实验室、化工与印染工程学院的化学药品仓库和专业实验室、旗

织众创空间和学生食堂，在走访过程中听取了一线教职工的汇报，对
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整个桐柏路校区教学运行、实验室建设、创新创业、学生食堂情况进

行了全面了解 

赵金安副校长对桐柏路校区的教学工作，实验室安全管理、学生

管理、后勤保障等工作进行了充分的肯定，并督促大家要继续以学生

为中心深入做好各项服务工作，为把学校建成高水平应用技术型大学

做出贡献。 

 

 

我校印染产业研究院领导同化工与印染工程学院

教授博士进行座谈 

3 月 17 日下午 15 点，河南工程学院印染产业研究院王宏院长在

工美楼 506 同化工与印染工程学教授博士进行座谈。化工与印染工程

学院王延伟院长、张晓静副书记、李延勋副院长，以及化工与印染工

程学院全体教授博士 40 余人参加本次座谈会，座谈会由王延伟院长主

持。 

首先，王延伟院长介绍了王宏院长此行的目的，在学校“十四五”

的开局之年，在定下了“硕士点建设”目标的关键之年，学校的事业

发展面临诸多前所未有的任务和挑战，希望王宏院长给老师们的发展

提供好的建议。 

随后，王宏院长代表印染产业研究院向化工与印染工程学院的教

授、博士介绍了印染产业研究院的基本情况、机构设置、研究方向及

2021 年工作计划。王宏院长讲述了产业研究院在校企合作中的定位，

介绍了郑州信息工程大学和郑州轻工业大学产业研究院的成功经验，
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并向老师们分发了详实丰富的资料。座谈会的最后，王宏院长指出印

染产业研究院将为化工与印染工程学院教授博士提供尽可能的帮助，

大家可以依托该平台迅速推进成果转化、助力科研服务社会。 

通过本次座谈会，我院教授博士对印染产业研究院的定位和作用

有了更深的认识，对科研成果转化的兴趣有了很大提升。大家纷纷表

示一方面要加强科研，尤其是社会服务方面的工作，创新应用；另一

方面也要走出校门，走进企业，借助印染产业研究院的平台实现高质

量的校企合作，实现个人价值，助力企业发展。 

 

 

 

 

 


